

Altdorf, 5. Juli 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 99 / 2016

Gemeinde: Unterschächen

Kollision zwischen Personenwagen und Gesellschaftswagen – niemand verletzt

Am Montag, 4. Juli 2016, kurz nach 16.15 Uhr, fuhr der Lenker eines Urner Gesellschaftswagen auf der Klausenpassstrasse von Unterschächen Richtung Klausenpass. Zur selben Zeit fuhr der Lenker eines Personenwagens mit österreichischen Kontrollschildern in entgegengesetzter Richtung. In der Haarnadelkurve «Hältikehr» kam es aus derzeit unbekanntem Gründen zu einer Streifkollision der beiden Fahrzeuge. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 25'000 Franken.

